



MUSÉE DE LA
SEINE-ET-MARNE
L'HOMME ET SON TERRITOIRE

EXPOSITIONS ET RESSOURCES

MEGALAVADY VENGADASSALAME

Megalavady, 37 ans, est née en Inde . Elle nous raconte l'histoire de ses parents et la sienne.

Megalavady VENGADASSALAME, 37 ans, Indienne d'origine

Née en Inde

Megalavady est née à Pondichéry, « la petite Inde française », précise-t-elle. Son mari est arrivé en 2004 en France et elle l'a rejoint la même année. Il travaille à EuroDisney comme technicien de spectacle.

Le couple habite d'abord à Evry puis dans le centre de Meaux et maintenant à Beauval. Tous les deux ont obtenu la nationalité française. Megalavady a deux enfants, le plus jeune est né en France.

Lorsque le couple est arrivé en France, la famille de son mari, restée en Inde ne voulait pas émigrer mais tous ont finalement choisi de les rejoindre.

Sa vie en France

Megalavady a une formation supérieure, équivalent 5 années d'études après le bac, tout comme son mari. Lorsqu'elle est arrivée, Megalavady parlait déjà l'anglais, l'hindi, le tamoul et une quatrième langue indienne : mais tout ici lui était étranger, la culture, la langue, l'habillement, les comportements...

Au début, elle a même rémunéré quelqu'un pour lui servir d'interprète, surtout pour ce qui concerne les relations avec l'administration et les visites chez le médecin. Ce qui lui manque le plus, c'est sa famille restée à Pondichéry, sa mère et ses frères et sœurs.

Lorsqu'elle retourne en Inde leur rendre visite pour les vacances, elle revêt de nouveau les habits traditionnels et fête qu'elle a abandonnés pour des tenues plus occidentales.

Repartir ? Oui, sans doute lorsque sa plus jeune fille aura grandi et qu'elle aura marié ses deux enfants. Alors elle pense qu'elle prendra sa retraite dans son pays natal.